

緑の風



流山市立おおぐろの森中学校

令和4年7月13日(水)

第1学年 学年通信第5号

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

おおぐろの森中学校の入学式から、あっという間に4か月が過ぎ、生徒たちは、もうすっかりと中学生の顔になっています。この1学期での生徒たちの頑張りや成長について、1年生担当の先生方から、メッセージをいただきました。

1組担任

あっという間の1学期でした。数学では正負の数や文字式について扱いました。新しい内容が多く、難しく感じた生徒も多かったと思います。夏休みは復習を中心に行い、2学期で良いスタートが切れるよう、勉強だけではなく思い出に残る夏休みにしてほしいと思います。

2組担任

1学期では、みんなの新しい環境に適応する力がとても印象的でした。常にTP0について考えることが必要で、人間関係や学習活動の中、様々な生活の場面で自ら判断することの難しさを感じていたと思います。2学期は、さらに視野を広げ私たちが集団生活をきもちよく送るにはどうしたらいいのか、一緒に学んでいきたいと思っています。社会科では、地理の世界の気候や人々の生活の様子について学習しました。その知識をもとに、歴史につなげ今後は古代の日本までの歴史をたどっていきたいと思っています。

3組担任

1学期間、皆さんの元気の良さに圧倒されながらも、楽しく過ごすことができました。保健体育では、熱中症の危険が増す中、運動が制限されてしまう日もありましたが、スポーツの関わり方は「する」だけではなく、「見る」「支える」「知る」という視点もあります。是非こういった時期にたくさんのスポーツや素晴らしいプレイに触れ、運動を見たり知ったりするいい機会にしてほしいと思います。

4組担任

外国語に慣れ親しむ外国語活動から、中学校では英語という教科になり、小学校の外国語活動と比べ難しく感じると思います。しかしながら、生徒たちは毎時間前向きに授業に取り組み、積極的に挙手・発言するなど、大変意欲的な姿勢が見られました。

1学期は、主にbe動詞と一般動詞の違い、疑問詞、助動詞can、複数形などについて学習しました。学習内容が複雑で、また、覚えることが多くなるため、授業内容だけ理解して終わる学習ではなく、家庭で繰り返し何度も練習したりして、理解を深めることを心がけて、学習を進めていくことが大切です。

さて、中間テスト、期末テストはどうでしたか？1学期の定期テストを振り返り、成果と課題を明確にした上で、テスト勉強に臨んでいるでしょうか？結果が良かった、悪かったという定期テストをただ経験しただけで終わるのではなく、より自分を進歩させるために、「今、何をすればベストなのか」という考え方をもって、自分から学習に励んでほしいと思います。

「誰かにやらされている学習」から「自分から進んで取り組む学習」へと変化するために、今から学習課題を見つけ、解決するための学習をしていくことが理想です。どんなに忙しい日々でも、継続した家庭学習が習慣化する夏休みになることを期待しています。

5組担任

日々の授業や行事にむけて活動していく中で、「自分たちでよりよくしていこう！」という姿がたくさん見られた1学期でした。国語科では、他の人の意見を聞き、自分の考えをさらに深めようとしていました。2学期も続けていき、夏休みは、たくさんの本に触れて、さらに自分の世界を広げて・深める、すてきな時間を過ごしてほしいです。

6組担任

理科では、生物を中心に授業を行いました。初めてみる両生類や、は虫類に興味津々に観察に取り組む姿が見られました。2学期は気体の性質や、身近な物理現象について勉強するので、楽しく実験を行いながら学力を定着して行ってほしいと思います。

こぶし学級担任

けやき・こぶし学級は、一人一人に合った形態や内容で学習を進めています。1学期は、畑を作ったり、花や野菜の栽培をしたり意欲的に活動する姿が見られました。また、1年生の生徒達とは美術や部活に関わることができました。徐々に中学校生活に慣れ、成長している姿が見られ頼もしく感じています。2学期も一緒に活動できることを楽しみにしています。

3・6組副担任

1学期間は、どんなことがあっても、皆さんの笑顔や挨拶に元気をもらいました。授業をすると、いつも一生懸命に取り組んでくれる姿勢にすごく支えられました。授業の終わりには、様々な英語に関する質問を受けることができ、私も新たな発見を得ることができました。2学期も、皆さんと一緒に学んでいきたいと思います。

1・4組副担任

技術科では、生活や社会をよりよくするということを目標に①情報セキュリティ・情報モラルについて②材料と加工の技術を行いました。どのクラスも発表が多く、授業をしているこちらにも笑顔になります。2学期からは1学期の授業をいかした実習を行います。子どもたちが何を製作するのか楽しみにしててください。

2・5組副担任

家庭科では小学校での復習の玉結び・玉止め・ボタン付けをした上で、まつり縫いにチャレンジしました。多くの生徒が丁寧に作業を進め、やり方をマスターできました。幼児の学習では自分の幼いころの様子を取材してきて、よくまとめています。2学期は住生活について学習していくのでこの夏休みには、ご家庭での手伝いなどをたくさんしてほしいと思っています。

学習サポート

1学期間、英語や様々な授業で皆さんと一緒に学習しました。はじめは持ち物や授業の準備など中学校生活にとまどうこともあったかと思いますが、徐々に慣れてきて1年生らしく元気に、そしてまじめに取り組む姿を見ることができ嬉しく思います。また、校外学習では係の仕事に責任をもって取り組み、班別行動では、地図とにらめっこしながら頑張っ歩いて歩く姿が見られました。2学期も一緒に頑張りたいと思います。

